

Nombre de alumnos: Karen Fabiola Hernández Juárez

Nombre del profesor: Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Psicología y Salud

Grado: 1

INTRODUCCION

En este trabajo se hablará sobre la información de la educación sanitaria, que es un grupo de personas que brindan atención dentro del sistema hospitalarios, y poder tener una buena atención sin describir ningún tipo de genero ya que es un mantenimiento y cuidado de salud que debe de practicarse en todos los países, pero también tener en cuenta que en algunos países no se cuenta con sistema hospitalarios y la falta de medicamentos.

INFORMACION Y EDUCACION SANITARIA

El sistema sanitario, compuesto por organizaciones que prestan servicios a la sanitación, entre ellos podemos encontrar los hospitales, así como también a los profesionales que están especializados en la rama de la salud, como son los médicos, enfermeras, centro de atención de salud y los servicios de salud públicos, también por medios de los sectores, instituciones especializadas y organizaciones que influyen en el área de la salud.



Unas de las misiones importante dentro de la educación sanitaria es la promoción, el manteamiento y el cuidado de la salud en todo el país, este sistema presenta diferente diferencia en los países, se puede tratar de una economía desarrollada o subdesarrollada, es un país que se presente con poco desarrollo y por tal el crecimiento, en su subdesarrollo el sistema sanitario puede dificultarse a la hora de resolver cualquier tipo de enfermedad en la salud ya que no contaran con los materiales suficiente para ofrecerle una mejor atención, como también puede presentar una carencia de los medicamentos. En otro punto es imposible las condiciones deficientes que presentan muchos hospitales públicos, son los ascensores que no funcionan, las faltas de camas, y lo principal es el mantenimiento que se genera, y no tener una mejor atención.

Unas de las situaciones que esta sucediendo en Venezuela, es una tremenda crisis económica, política y social que atraviesa el país y con eso que pasa disminuye la atención en la salud de la población. De lo contrario en los países desarrollados tiene grande presupuestarias en el área de la salud y es debido a la buena aplicación del dinero, y es aplicado en el sistema sanitario para poder tener una buena atención.

Clases de financiamiento del sistema...

Hay diversas maneras de financiamientos y gestión de los sistemas sanitarios, y suele diferenciarse al financiamiento que presentan, privado, publico, mixto, es una mezcla de los intereses públicos y privados. El sistema sanitario se encuentra integrado por diversos sub sistema como lo son; el financiero, la administración de recursos humano, política y estructural.

En los países desarrollados, que son mayoría la asistencia sanitaria, se provee a todos los individuos, sin ninguna distinción, respecto de sus capacidades de pagar.

La salud privada

En los sistemas de prepagos en la salud que nace en estos lugares para que pueda contrarrestar las deficiencias que presenta el sistema sanitario regulado y financiado por el estado, el afiliado debe de presentar una cuota para que así pueda tener una atención mas bien personalizada y rápida y en los centros que ofrece un mayor confort que en los hospitales público, ya que es esta área se encuentran ciertos devastados y falta de mantención en algunos lugares.



La educación sanitaria hace referencia a la labor de un medico en que consiste que la población adquiera un conocimiento básico en las cuestiones sanitarias, que es algo necesario para la prevención de enfermedades, y los tratamientos en casos de urgencia.

También es un proceso que está dirigido a promover los estilos de vida saludable, la educación sanitaria comprende un conjunto de actividad educativas ya que están desarrollada en los procesos formales, componente muy importante para fortalecer y mejorar el estilo de vida de muchas personas. Los médicos deben de conseguir que toda la

población adquiera los conocimientos básicos y las necesidades para la prevención de enfermedades, transmitirles una información importante y fomentada, ya que debe de ser una herramienta mas del diario de las personas. Todas personas deben de tener accesos a este tipo de educación, independientemente de su nivel económico, social, creencias.

CONCLUCION

ESPERANDO QUE ESTE SENCILLO TRABAJO SEA DE MUCHA IMPORTANCIA YA QUE COMO VIMOS HABLA SOBRE LA INFORMACION Y LA EDUCACION SANITARIA. TODOS PODEMOS TENER UNA BUENA ATENCION DENTRO DE LAS ATENCIONES HOSPITALARIAS.